

La cantante madrileña Malú inaugura mañana el cartel de conciertos

## **TODO LISTO PARA LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL**

**Vva. de la Cañada, 23 de julio.-** El Ayuntamiento última los preparativos de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol que se celebran en el municipio a partir de mañana y hasta el domingo, 27 de julio. Los festejos arrancan de forma oficial este jueves, con el pregón del coreógrafo y bailarín Javier Castillo “Poty”, desde el balcón de la antigua Casa Consistorial a partir de las 22:00 horas.

Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos se encargarán de la animación popular de los festejos que, este año, tienen como padrino a Manuel Robledano, un vecino muy querido en el municipio, inventor de maquinaria agrícola y concejal en el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada durante más de una década.

### **Programación**

El Recinto Ferial, iluminado por 25.000 bombillas, acogerá los chiringuitos, atracciones, la discoteca móvil y, a partir de las 00:30 horas, los conciertos gratuitos. Este jueves, 24 de julio, actuará la cantante madrileña Malú, de gira con su último álbum titulado “Gracias” que recoge 18 grandes éxitos de su carrera discográfica. Un día después, el 25 de julio, actuará Sergio Contreras. El joven onubense presentará su nuevo y tercer trabajo: “La transparencia de un alma”. El grupo gaditano Melocos cerrará, el sábado 26 de julio, el cartel de conciertos. La formación acaba de conseguir cuatro discos de platino por la descarga de su canción “Cuando me vaya”.

Para el público infantil se han programado distintas actividades, entre las que destacan, la “Fiesta del Agua” este jueves, a partir de las 12:00 horas, en la piscina municipal ; la “Fiesta de la Espuma”, el 26 de julio, en la plaza de España y la actuación de “Los Lunnis”, el 27 de julio, a partir de las 22:00 horas, en la calle del Cristo. El programa contempla verbenas con las orquestas Malvarrosa, Roma y Tríada, los días 24, 25 y 26 de julio respectivamente, a partir de las 23:00 horas en la calle del Cristo.



El Día del Patrón, el 25 de julio, tendrá lugar la misa en honor al Santo en la Iglesia Santiago Apóstol. Después comenzará la procesión que discurrirá por la calle la Estrella, La Plazuela, la calle Luna, la calle Empedrada y la calle Real.

## **II Certamen Taurino “La Despernada”**

La plaza de toros, ubicada en el Recinto Ferial, acogerá el II Certamen Taurino “La Despernada”. La primera novillada picada tendrá lugar el viernes, 25 de julio, con la ganadería Monte La Ermita (Villamantilla, Madrid) y los novilleros Javier Cortés, José Miguel Navarro y José Manuel Mas. El sábado, 26 de julio, se celebrará una novillada picada con rejones en la que participarán los novilleros Fernando Tintero y Daniel Cuevas junto con el rejoneador Francisco Benito. Los novillos serán de la ganadería Elisa Lucero Gallardo (Santisteban del Puerto, Jaén). Por último, el domingo, 27 de julio, les tocará el turno a los novilleros Julián Simón, José María Arenas y Daniel Palencia que lidiarán novillos de la ganadería de Enrique Ponce (Navas de San Juan, Jaén). Todas las novilladas comenzarán a las 20:00 horas.

El Ayuntamiento regalará entradas para la novillada picada del día 25 de julio a todos los vecinos empadronados. Las localidades se pueden retirar, mañana 24 de julio, de 12:00 a 14:00 y de 20:00 a 22:00 horas en el Ayuntamiento y el día 25 de julio, de 12:00 a 14:00 horas, en la antigua Casa Consistorial. (Información sobre precios de abonos y entradas así como lugares de venta en [www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es))

Los villanovenses podrán disfrutar también, los días 25, 26 y 27 de julio, con la suelta de vaquillas a partir de las 9:00 horas en la plaza portátil.